

Escrito por WroKeN

Viernes, 21 de Junio de 2013 18:17 -



Con éxito se realizó esta muestra de servicios públicos y privados en el gimnasio municipal de Santa Cruz, donde los emprendedores de la comuna y alrededores, encontraron todas las herramientas que el Estado dispone para apoyar a las Mipymes, además de diversos talleres y charlas.

Tras una exitosa convocatoria en Rancagua, la “Caravana del Emprendimiento” que está recorriendo todo Chile, se trasladó hasta la comuna de Santa Cruz para entregar información, asesoría y capacitación a las micro, pequeñas y medianas empresas. Por segundo año consecutivo se presentó la feria en esta ciudad, que contó con la participación de más de 400 personas, que llegaron a presentar sus ideas de negocios y ganas de mejorar sus emprendimientos. La actividad contó con la presencia del Gobernador de Colchagua, Juan Carlos Abusleme, del Alcalde de Santa Cruz, William Arévalo, concejales, el director(s) de Corfo, Abel Benítez, la directora regional de Sernatur, Alicia Ortiz, el director regional de Indap, Carlos Herreros, el Senador, Juan Pablo Letelier y el diputado, Ramón Barros, quienes inauguraron la caravana del emprendimiento en la comuna.

“Es un orgullo para Santa Cruz tener por segundo año consecutivo una feria tan importante para el emprendimiento, la gente de esta zona ha demostrado ser emprendedora en las áreas de la agricultura, el turismo y desarrollo comercial. Queremos que esta feria se pueda replicar más veces en el año para que muchos emprendedores de la Provincia de Colchagua y Cardenal Caro, puedan tener acceso a información que es relevante para levantar nuevos emprendimientos.”, señaló el Alcalde de Santa Cruz, William Arévalo.

Por su parte el director regional(s) de Corfo, Abel Benítez destacó que “ArribaMipyme es un lugar de encuentro entre los emprendedores y el mundo público-privado, de apoyo al emprendimiento y la innovación, en un solo día en un solo lugar los emprendedores y pequeños empresarios puedan obtener información, capacitarse, tener asistencia y conocer los diversos programas y beneficios que pone el Estado a su disposición”.

En la oportunidad, el director regional de Indap, Carlos Herreros, entregó un reconocimiento a Oliveros de Lolol, empresa de pequeños agricultores, quienes fueron destacados por su alto cumplimiento de las buenas prácticas de manufactura, al alero del programa “Sabores del Campo” de Indap.

Emprendimiento e innovación: Más de 400 emprendedores visitaron feria Arribamipyme en Santa Cruz

Escrito por WroKeN

Viernes, 21 de Junio de 2013 18:17 -

La Feria ArribaMipyme contó además con charlas y talleres paralelos a esta actividad, entre los que destacan la charla de “Emprendimiento Femenino”, realizada por el Sernam, “Beneficios e Incentivos de Contar con el Sello de Calidad Turística”, impartido por Sernatur. Finalizando con el gran encuentro de emprendedores denominado el “First Tuesday Classic Santa Cruz”. Esta iniciativa, desarrollada por el equipo First Tuesday O'Higgins y apoyada por Corfo, tiene como objetivo fomentar el networking entre emprendedores, futuros emprendedores e innovadores de la región de O'Higgins. Motivarlos a generar un cambio y contribuir, a través de sus ideas e iniciativas, al desarrollo de un ecosistema de emprendimiento e innovación en la región y el país.

